
１２月１４日 一 般 質 問 
 
 

発 言 者 質   問   内   容 

森 あやこ 
（緑とネット） 

○生物多様性の保全と実効性について 
○不妊の現状と対策について 

【一問一答】 

天野 こう 
（福岡令和会） 

 

○学校と保護者の連絡・相談方法のデジタル化について 
○子どもアドボカシーの推進について 

【一問一答】 
飯盛 利康 

（自民新福岡） 
○ユニバーサルデザインや景観に配慮した舗装のあり方について 

【一括質問・一括答弁】 
鬼塚 昌宏 
（自民党） 

○水道管の漏水対策について 
○地下鉄の更なるお客様サービス向上について 
○ごみ減量施策の推進と埋立場の延命化に向けた取組について 

【一問一答】 
綿貫 英彦 
（共産党） 

○福岡育児院の施設運営問題について 
○介護保険事業について 

【一問一答】 
尾花 康広 
（公明党） 

○コロナ禍の影響等による生活困窮者等への支援策について 
○ポストコロナ時代の公共空間の利活用について 
○「みんな元気になるトイレ」プロジェクトへの参画について 

【一問一答】 
山田ゆみこ 

（市民クラブ） 
○地元食材を活かしたウォーターフロントエリアの賑わい創出について 
○スポーツ指導者資格保有者を増やす取組について 

【一問一答】 
ついちはら陽子 
（市民クラブ） 

○切れ目のない母子支援策について 
○地域における子どもの活動の充実について 

【一問一答】 
山口 剛司 
（公明党） 

○外国由来の子ども達の教育について 
○外国人高齢者に対する施策について 
○児童相談所の更なる充実について 

【一問一答】 
松尾りつ子 
（共産党） 

○九州大学箱崎キャンパス跡地の開発について 
○アスベスト対策について 

【一問一答】 
 ※【 】内は発言の方式 
 ※本日の予定・・・午前中３人、午後７人（午後は２人目、４人目、６人目が終わったところで休憩） 
  


